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10月28日零时起，北仑所有区
域解除静默管理，全面恢复常态化
疫情防控措施，为了把耽搁的时间
抢回来，北仑许多企业第一时间恢
复生产，抢工期，抓进度，开启“赶
工”模式。

位于新碶大港工业社区的宁波
卓新通讯接插件有限公司在完成备
案登记后，当天上午8时开足马力，
全线生产。车间内，机器轰鸣，工人
们正紧锣密鼓地对产品进行组装。

“停工14天，影响肯定是有的，
希望通过接下来一个星期的加班加

点，把积压的订单完成。”该企业副
总经理简建勋告诉记者，目前，员工
到岗率约95%，产能恢复到90%。

保障复工复产的基础是做好严
格的防疫措施。该企业按照“全覆
盖、无死角、无盲区、无空白”的原
则，对厂区进行了全面消杀。早晨7
时开始，工人们在接受了体温检测，
扫场所码，查验健康码、行程卡以及
核酸检测记录后，有序进入厂区。

据新碶街道有关负责人介绍，
在接到全区全面恢复常态化疫情防
控措施通知后，他们第一时间将通
知发送到辖区各企业。大港工业社
区还开通24小时复工复产热线，助
力企业复工复产走上“快车道”。目
前，新碶街道206家规上工业企业
已全部复工复产。

在大碶灵峰工业社区，通过4个

基础网格和各企业人事，复工复产
登记准备以及注意事项也迅速通知
到位。据悉，复工复产通知发出仅
半日，园区内所有企业已提交各项
防疫工作签名承诺书至指定邮箱，
等待审核。

小港街道也吹响复工复产“集
结号”。在疫情防控不松懈的前提
下，辖区内各企业在做好小门管控
的同时，逐步恢复生产。在渡头董
工业园区，宁波益定机械制造有限
公司的生产车间一片忙碌，工人们
各自就位，在机器设备前进行生产
加工。“感谢政府的支持和帮助，今
天我们员工全部到位，正式开工，目
前为止工厂运行一切正常。”总经理
杨兆定坦言，当前最要紧的事就是
抢时间，全力以赴赶工期。

记者 陈烨

记者从宁波东钱湖投资集
团有限公司了解到，田螺山景
观工程于2017年9月竣工，目
前正在与相关职能部门办理移
交工作。10月27日，看到媒体
的报道后，东钱湖旅游度假区
建设局、东投集团立即安排人
员进行实地踏勘，并于28日下
午安排专业施工队伍进场开展
集中清理。

本报对一枝黄花泛滥进行
报道后，也收到了很多读者的
留言。读者表示一枝黄花到处
泛滥，有的已影响到了生态平
衡，呼吁相关部门应该统一组
织处理。

海曙区城管局绿化相关负
责人、高级工程师孙立军告诉
记者，10月中下旬为一枝黄花
的“盛花期”。其繁殖力强、生
长速度快，会不断侵蚀其他植
物的领地，以至于周围植物很
难存活，应立即行动起来，遏制
这种“生态杀手”的不断泛滥。

采访中记者了解到，我市
曾在2000年前后组织过对一
枝黄花的大规模清理，但后来
再没有组织过相应的行动，一
定程度上造成了一枝黄花的

“野蛮生长”。一枝黄花在河
滩、荒地、公路两旁、农田边、农
村住宅四周等处都不鲜见，不
过对农作物生长暂时没有造成
影响。

“作为外来生物，一枝黄花
其危害性是有目共睹的。近年
来只是各地自行组织清理，接
下来，我们会视情况发出通知，
督促各地各部门加大清理力
度。”市农村农业局相关处室负
责人向记者表示。

记者 边城雨 文/摄

专业队伍

■《一枝黄花“入侵”东钱湖田螺山》追踪
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开足马力
北仑企业复工复产“加速跑”

10月 27日、28日，本报与

甬上APP、宁波晚报官微及视

频号对东钱湖田螺山景点被加

拿大一枝黄花“占领”的情况进

行了报道。东钱湖相关部门

28日立即进行了整治。

俗话说"冬令进补，来年打虎"，
如今通过服用膏方进补的人越来越
多。膏方的疗效除与药方、药材及
制作工艺有关外，也和服用方法及
禁忌等密切相关。只有正确服用膏
方，才能使其发挥出更好的疗效，并
避免出现不适。

10月31日上午10点，宁波市
中医院感染（肺病）科主任、宁波市
名中医洪波主任中医师将做客“甬
上名医大讲堂”，和大家一起聊聊中
医膏方的话题。

膏方是什么？膏方有哪些功
效？哪些人适合吃膏方？膏方和汤
剂有什么区别吗？节目中，专家将
针对这些问题一一解答。

本次直播还设置了专门的互动
环节，如果您有关于中医膏方的问
题，都可以在直播当天进入“甬上名
医大讲堂”直播间，留言或提问。

如果您对以上内容感兴趣，记
得提前下载好甬上APP，10月 31
日（周一）上午10点准时收看此次
直播的全部内容。

●专家介绍

洪波，主任中医师，宁波市中医
院感染（肺病）科主任，宁波市名中
医，浙江中医药大学兼职教授，宁波
市非物质文化遗产“钟氏内科”传承
人。中华中医药学会感染病分会常
委、肺系病分会委员，浙江省中医药
学会感染病分会副主委、老年病学
分会委员，宁波市中西医结合呼吸
病分会及感染病分会副主委等职。

记者 任诗妤
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膏方正当时
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宁波市名中医洪波
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记者在现场拍摄到的加拿
大一枝黄花。

工作人员正在清理田螺山的加拿大一枝黄花。

工人在设备前忙碌。 通讯员 张超伶 摄


